

La **journée d'été** de **PURIEES**

est l'occasion de se retrouver en équipe de façon conviviale et détendue.

Pour **2023**, nous avons choisi de découvrir le domaine départemental de Certes et Graveyron, à Audenge, qui nous a été recommandé par Eric des Garets, membre extérieur de notre Conseil d'UR.

Un covoiturage depuis la Maison de la recherche nous a amenés jusqu'au bord du Bassin d'Arcachon. Après un café-croissant dans la belle salle qui nous était réservée, nous sommes partis pour une promenade ornithologique dans l'espace protégé du domaine.



photo Florence Boulerie

Notre guide naturaliste, Charles, dont nous avons apprécié la compétence et la disponibilité, nous a initié à l'observation des oiseaux : hérons cendrés, aigrettes et tadornes se sont révélés à la longue vue, toujours judicieusement positionnée par notre guide.



Photos Valéry Hugotte





photo F.B.

Les jumelles mises à notre disposition nous ont transformés en explorateurs, scrutant l'horizon à la recherche des bancs d'huîtres et de la crête de la dune du Pilat, par-delà le paysage de digues basses, d'écluses et de bassins où se miraient les nuages.

Un buffet préparé par Natasha, traiteur au Teich, nous attendait au retour sous un vaste préau donnant sur un parc de platanes et de vieux chênes.



photo F.B.

Nous avons profité de ce bon moment autour d'une table et de quelques bonnes bouteilles, avant de nous installer sur les grandes tables de bois du parc pour deux heures de discussion sur la dynamique à donner à Plurielles dans le proche avenir. Pas de compte rendu à ce stade, mais suite des débats lors de la prochaine AG !

Tout le monde s'est réjoui de cette journée sans écran, alliant agréablement promenade, curiosité scientifique, échanges informels et discussion productive.



photo F.B.

Encore merci au personnel du domaine de Certes et Graveyron, qui nous a accueilli avec gentillesse et simplicité. De quoi donner envie de revenir !